



DER STADT VALLENDAR

In der Verbandsgemeinde Vallendar

Einladung zur Bürgerwerkstatt

Samstag, 24. September 2011

10.00 bis 18.00 Uhr

in der Karl d'Ester-Grundschule, Schulstraße

Rohdiamanten zum Leuchten bringen – gemeinsam die Innenstadt-Entwicklung voran bringen



Liebe Bürgerinnen und Bürger, Engagierte und Interessierte Vallendars,

als Bürgermeister der Stadt Vallendars ist es mir ein besonderes Anliegen, Sie persönlich zur "Bürgerwerkstatt" einzuladen.

Um neue Impulse für die Entwicklung der Innenstadt zu setzen, führt die Stadt diese "Bürgerwerkstatt" durch, bei der alle Beteiligten zu Wort kommen: die Bewohner der Innenstadt ebenso wie die Gewerbetreibenden, die Hochschulen, Vereine, Investoren und fachkundige Vertreter der Verwaltung der Verbandsgemeinde. Denn niemand kennt die Innenstadt besser als Sie, die hier leben und arbeiten oder auf eine andere Weise engagiert sind. Sie wissen um die Schwachstellen und die Stärken der Innenstadt.

Ziel ist es, mit allen Beteiligten Verbesserungsvorschläge, Ideen und Perspektiven zu erarbeiten, wie die Innenstadt zukünftig ein unverwechselbares Gesicht bekommt, so dass Sie und ihre Gäste sich wohl hier fühlen. Es soll um realistische Wünsche und Vorstellungen gehen, die in Folge der Bürgerwerkstatt helfen, ein kontinuierliches Engagement zu sichern.

Am 31. August 2011 konnten Sie sich nicht nur informieren, wie in der Bürgerwerkstatt gearbeitet wird, sondern Sie wurden eingeladen, wichtige Themen für die Bürgerwerkstatt ins Gespräch zu bringen. Mehr als ein Duzend Interviews wurden im Vorfeld geführt.

Nach einer ersten Sortierung dieser Ergebnisse (am 19.09. trifft sich ein aus Bürgern zusammengesetztes Planungsteam) werden nachfolgende Themen parallel auf der Bürgerwerkstatt bearbeitet:

- Vallendars Innenstadt ein Ort zum Verweilen
- "Valler an den Rhein" von der Innenstadt und dem Bahnhof attraktive Übergänge schaffen
- Zukunftsweisende Verkehrs- und Parkraumkonzepte für alle
- "Tore zur Stadt" Vallendar einladend für seine Gäste
- Spiel- und Lebensräume für Kinder und Jugendliche
- Orte der Begegnung für eine MEHR-Generationenstadt alle Potenziale entfalten

Durchgeführt wird die Bürgerwerkstatt vom Team Zukunftswerkstatt Köln (www.zwteam.de – 0221-69 202 49). Das Team bringt langjährige Erfahrung in der Moderation von Bürgerbeteiligung mit, in der Kinder- und Jugendbeteiligung und in der Moderation großer Gruppen. Das Team will dazu ermutigen, dass Menschen mit unterschiedlichen Vorkenntnissen und Meinungen gemeinsam aktiv und produktiv werden können. Die Moderatoren kümmern sich um eine mitreißende Arbeitsatmosphäre, in der alle Beteiligten in einem Dialog auf Augenhöhe konstruktive Pläne entwickeln. Sie stellen offene Fragen zur Zukunft von Vallendar und vermitteln die Ergebnisse in die Stadtentwicklung. Die Bürgerwerkstatt ist ein Prozess, in den viele einbezogen werden sollen.

Besonders freue ich mich, dass auf der Bürgerwerkstatt schon die Ergebnisse der Kinder-Zukunftswerkstatt präsentiert werden können.

Und natürlich wird für Ihr Wohl gesorgt – mit Getränken und Imbiss. Ebenfalls steht eine Kinderbetreuung zur Verfügung.

Bitte geben Sie eine kurze Rückmeldung zu Ihrer Teilnahme und geben Sie die Einladung gern an Ihre Nachbarin / Ihren Nachbar weiter und bringen Sie gerne noch jemanden mit.

Ich freue mich auf Ihre Mitwirkung!

Günther Hahn

Bürgermeister der Stadt Vallendar